

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 109

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

*Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations*

VOLUME 109

1951

I. Nos. 1483-1495
II. Nos. 353-366

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 1 November 1951 to 20 November 1951*

	<i>Page</i>
No. 1483. Belgium and Czechoslovakia :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to the exemption from Belgian residence taxes of motor vehicles duly registered in Czechoslovakia which are temporarily driven in Belgium for the transport of goods. Prague, 15 January and 2 May 1951	3
No. 1484. United States of America and Peru :	
Exchange of notes constituting an agreement renewing for four years the Agreement of 31 July 1940, as extended, relating to the assignment of a United States naval mission to Peru. Washington, 12 January and 2 March 1948	9
No. 1485. United States of America and Peru :	
Exchange of notes constituting an agreement extending for one month the Agreement of 31 July 1940, as extended, relating to the assignment of a United States naval aviation mission to Peru. Washington, 24 July and 19 August 1946	
Exchange of notes constituting an agreement extending for one month the above-mentioned Agreement. Washington, 31 August and 18 September 1946	15
No. 1486. United States of America and Venezuela :	
Exchange of notes constituting an agreement extending for two years the Agreement of 13 January 1944 relating to the assignment of a United States military aviation mission to Venezuela. Washington, 23 December 1947 and 30 January 1948	25
No. 1487. Australia and Luxembourg :	
Exchange of notes constituting an agreement for the mutual abolition of visas and visa fees. London, 5 September 1951	31

*Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies*

VOLUME 109

1951

I. Nos 1483-1495
II. Nos 353-366

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 1^{er} novembre 1951 au 20 novembre 1951*

Pages

N° 1483. Belgique et Tchécoslovaquie :

Échange de notes constituant un accord relatif à l'exonération des taxes de séjour belges aux voitures automobiles régulièrement immatriculées en Tchécoslovaquie et circulant temporairement en Belgique pour le transport des marchandises. Prague, 15 janvier et 2 mai 1951 3

N° 1484. États-Unis d'Amérique et Pérou :

Échange de notes constituant un accord renouvelant pour quatre ans l'Accord du 31 juillet 1940, déjà prorogé, relatif à l'envoi d'une mission navale des États-Unis au Pérou. Washington, 12 janvier et 2 mars 1948 9

N° 1485. États-Unis d'Amérique et Pérou :

Échange de notes constituant un accord prorogeant pour un mois l'Accord du 31 juillet 1940, déjà prorogé, relatif à l'envoi d'une mission de l'aéronautique navale des États-Unis au Pérou. Washington, 24 juillet et 19 août 1946

Échange de notes constituant un accord prorogeant pour un mois l'Accord susmentionné. Washington, 31 août et 18 septembre 1946 15

N° 1486. États-Unis d'Amérique et Venezuela :

Échange de notes constituant un accord prorogeant pour deux ans l'Accord du 13 janvier 1944 relatif à l'envoi d'une mission d'aviation militaire des États-Unis au Venezuela. Washington, 23 décembre 1947 et 30 janvier 1948 25

N° 1487. Australie et Luxembourg :

Échange de notes constituant un accord relatif à la suppression réciproque des visas et des droits de visa. Londres, 5 septembre 1951 31

	<i>Page</i>
No. 1488. Australia and Sweden :	
Exchange of notes constituting an agreement for the mutual abolition of visas and visa fees. Canberra, 26 September 1951	39
No. 1489. World Health Organization and Colombia :	
Agreement for the extension of the provisions of the Basic Technical Assistance Agreement signed on 24 November 1950 between the Organizations members of the Technical Assistance Board and the Government of Colombia. Signed at Bogotá, on 18 September 1951, and at Washington, on 10 October 1951	45
No. 1490. World Health Organization and India :	
Agreement for the provision of the services of a Principal, Medical College, Trivandrum, for two years under the technical assistance programme. Signed at New Delhi, on 16 and 22 October 1951	49
No. 1491. World Health Organization and India :	
Agreement for the establishment and operation of a nursing project in India. Signed at New Delhi, on 23 October 1951	59
No. 1492. World Health Organization and Thailand :	
Agreement for the provision of a consultant on mental health for three months in 1951 under the World Health Organization regular budget. Signed at Bangkok, on 4 October 1951, and at New Delhi, on 16 October 1951	77
No. 1493. World Health Organization and Thailand :	
Agreement for the provisions of a filariasis survey team for three months in 1951 under the World Health Organization regular budget. Signed at Bangkok, on 4 October 1951, and at New Delhi, on 16 October 1951	85
No. 1494. Syria and Pakistan :	
Treaty of Friendship. Signed at Karachi, on 29 August 1950	95
No. 1495. Netherlands and Greece :	
Agreement for the reciprocal exemption from income taxes of certain profits accruing from the business of international sea or air transport. Signed at Athens, on 26 July 1951	103

N° 1488. Australie et Suède :

Échange de notes constituant un accord relatif à la suppression réciproque des visas et des droits de visa. Canberra, 26 septembre 1951 39

N° 1489. Organisation mondiale de la santé et Colombie :

Accord étendant l'application des dispositions de l'Accord de base relatif à l'assistance technique conclu le 24 novembre 1950 entre les Organisations membres du Bureau de l'assistance technique et le Gouvernement de la Colombie. Signé à Bogota, le 18 septembre 1951, et à Washington, le 10 octobre 1951 45

N° 1490. Organisation mondiale de la santé et Inde :

Accord relatif à la fourniture, pendant deux ans, des services d'un Directeur pour l'École de médecine de Trivandrum, dans le cadre du programme d'assistance technique. Signé à New-Delhi, les 16 et 22 octobre 1951 49

N° 1491. Organisation mondiale de la santé et Inde :

Accord concernant l'établissement et l'exécution d'un programme de soins infirmiers dans l'Inde. Signé à New-Delhi, le 23 octobre 1951 59

N° 1492. Organisation mondiale de la santé et Thaïlande :

Accord relatif à la fourniture pour une durée de trois mois, en 1951, des services d'un expert-conseil en matière de santé mentale, dans le cadre du budget ordinaire de l'Organisation mondiale de la santé. Signé à Bangkok, le 4 octobre 1951 et à New-Delhi, le 16 octobre 1951 77

N° 1493. Organisation mondiale de la santé et Thaïlande :

Accord relatif à la fourniture, pour une période de trois mois en 1951, des services d'un groupe chargé d'enquêter sur la filariose, dans le cadre du budget ordinaire de l'Organisation mondiale de la santé. Signé à Bangkok, le 4 octobre 1951, et à New-Delhi, le 16 octobre 1951 85

N° 1494. Syrie et Pakistan :

Traité d'amitié. Signé à Karachi, le 29 août 1950 95

N° 1495. Pays-Bas et Grèce :

Accord en vue d'exempter réciproquement des impôts sur le revenu certains bénéfices provenant des entreprises de navigation internationale maritime ou aérienne. Signé à Athènes, le 26 juillet 1951 103